



Mitgliederinfo Juli 2024

Bruchsal, den 12.07.24

Liebe Mitglieder, sehr geehrte Eltern,

kurz vor den Sommerferien kommt hier nun die Mitgliederinfo Juli 2024 mit wichtigen Infos zum Training und Terminen nach den Sommerferien.

Traditionell treffen sich die „Jugendgruppen“ zur Freibadrallye am letzten Montag vor den Sommerferien. Dies ist dieses Jahr der 22.7. Treffpunkt ist für alle Gruppen um 17.00 Uhr beim großen Betonblock am 50m Becken. Bei schlechtem Wetter weichen wir zur gleichen Veranstaltungszeit ins Hallenbad aus. Die Gruppen werden von ihren Trainern durch die Stationen der Freibadrallye begleitet.

- **Der letzte Trainingstag ist Freitag der 19.7.**
- **Erster Trainingstag nach den Ferien ist Dienstag der 10.9.** vorläufig nach bisherigem Trainingsplan.
- **Die neuen Kurse beginnen am Mittwoch, den 18.9.24. Die Kursteilnehmer erhalten noch eine entsprechende email von der Geschäftsstelle**
- **Die Geschäftsstelle ist vom 20.7. bis einschließlich 11.9. geschlossen.**

Schon jetzt möchte ich auf die Vereinsmeisterschaften 2024 hinweisen. Wir werden diese wie üblich während unserer Trainingszeiten an den beiden Montagen 18.11. und 25.11. durchführen. Einladungen mit weiteren Infos werden rechtzeitig vor den Vereinsmeisterschaften in den Gruppen ausgeteilt und auf der Homepage zum Download bereit stehen.

Die Jahreshauptversammlung fand unter sehr geringer Beteiligung der Mitglieder statt. Die vakante Stelle des 2. Vorsitzenden konnte mit David Molter besetzt werden, und die neue Jugendvorsitzende Paula Grimm wurde in ihrem Amt bestätigt – gewählt wurde sie ja vorher durch die Jugendversammlung. Alle anderen Vorstandsmitglieder wurden wieder in die Vorstandschaft gewählt.

Um den Trainings- und Wettkampfbetrieb ohne zu hohe Belastung einzelner durchführen zu können suchen wir wie immer Trainer und Kampfrichter. Wer Interesse an einer Neuausbildung oder zur Wiederaufnahme dieser Tätigkeiten nach einer Auszeit hat, nehme bitte mit der Vorstandschaft oder der Geschäftsstelle Kontakt auf. Es ist immer gut, wenn die Arbeit auf mehrere Schultern verteilt werden kann.

Unterstützen Sie den Verein durch aktive Teilnahme an unseren Veranstaltungen, kommen Sie regelmäßig zum Training und halten sich so fit. Regelmäßige Bewegung – es muss ja kein Wettkampftaining sein – ist die beste Gesundheitsfürsorge für Jung und Alt.


1. Vorsitzender
Bruchsaler Schwimmverein e.V.